

ABSTRAK

Ferlin Dita Alhikmah. 17077020/2017. Sulaman Fantasi dan Lekapan Kulit Jagung sebagai Hiasan Busana Pesta, Program Studi D3 Tata Busana, Jurusan Ilmu Kesejahteraan Keluarga Fakultas Pariwisata dan Perhotelan Universitas Negeri Padang 2020.

Pada proyek akhir ini penulis membuat busana pesta dengan hiasan sulaman fantasi dan lekapan kulit jagung, tujuan penulis mengangkat judul sulaman fantasi dan lekapan kulit jagung sebagai hiasan busana ini untuk mengkreasikan busana yang biasanya kulit jagung hanya dijadikan kerajinan atau terbuang begitu saja maka penulis menemukan ide baru untuk dijadikan bahan hiasan busana pesta ini yang membuat semarak dan unik. Tujuan dari pembuatan busana pesta dengan hiasan sulaman fantasi dan lekapan kulit jagung ini adalah untuk mengembangkan ide kreatif. Menciptakan suatu karya yang baru unik dan sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan studi pada program D3 Tata Busana Jurusan Ilmu Kesejahteraan Keluarga Fakultas Pariwisata dan Perhotelan Universitas Negeri Padang.

Proses pembuatan proyek akhir ini dimulai dari pembuatan desain, desain yang penulis gunakan yaitu menggunakan siluet A yang pada bagian atas kecil terdapat *cape* dengan potongan asimetris dan pada bagian rok kembang dan ditambah dengan rok setengah lingkaran dengan potongan asimetris diberi hiasan sulaman fantasi pada rok setengah lingkaran dan lekapan kulit jagung pada *cape* yang terpisah. Busana pesta ini menggunakan kerah Shanghai dan menggunakan lengan licin dan variasi lengan suai dan lengan balon. Pada badan muka memakai kupnat depan dan tidak memakai kupnat sisi, pada badan belakang memakai kupnat belakang dan memakai resleting di bagian tengah badan belakang panggul.

Hasil akhir dari pembuatan proyek akhir penulis yaitu busana pesta yang digunakan untuk kesempatan siang hari dan pada saat acara tertentu dimana warna yang digunakan yaitu warna hijau muda (*soft green*) dan dikombinasikan dengan warna sulaman yang berbeda ditambah dengan warna kuning pada kulit jagung. Secara keseluruhan busana pesta ini dijahit menggunakan teknik jahit butik dimana pada saat menyatukan furing ke bahan utama, dijahit pada bagian resleting sehingga bagian buruk furing bertemu dengan bagian buruk bahan utama.

Kata kunci : Busana Pesta, Sulaman Fantasi, Kulit Jagung